



COLEGIO OFICIAL
DE FARMACÉUTICOS
DE CÁDIZ

NOTA DE PRENSA

EL NUEVO PRESIDENTE DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÁDIZ, ALBERTO VIRUÉS, Y SU JUNTA DE GOBIERNO TOMAN POSESIÓN DE SUS CARGOS

- El acto tendrá lugar este martes, 27 de junio, a las 12:00 h. en la Casa de Iberoamérica. A las 11:45 h. habrá una atención a medios de comunicación
- El viceconsejero de Salud y Consumo, Miguel Ángel Guzmán; el alcalde de Cádiz, Bruno García; o el presidente del Consejo General de Farmacéuticos, Jesús Aguilar, entre las autoridades participantes en el acto

Cádiz, 26 de junio de 2023.- La Casa de Iberoamérica de Cádiz acogerá mañana martes, 27 de junio, a las 12:00 h., la toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno del Colegio de Farmacéuticos gaditano, que estará presidida por vez primera por Alberto Virués Ávila, farmacéutico de Chiclana de la Frontera.

En el acto estarán presentes algunas de las principales autoridades del ámbito institucional provincial y local, así como de la profesión farmacéutica. En este sentido, cabe destacar la presencia del viceconsejero de Salud y Consumo, Miguel Ángel Guzmán; el alcalde de Cádiz, Bruno García, el presidente del Consejo General de Farmacéuticos, Jesús Aguilar; o el del Consejo Andaluz, Antonio Mingorance.

Justo antes del inicio de dicho acto, a las 11:45 h., el nuevo presidente de los farmacéuticos de Cádiz atenderá a los medios de comunicación para desgranar las claves de su proyecto de mandato y el papel de los farmacéuticos en beneficio de la salud pública.

CONVOCATORIA: El nuevo presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, Alberto Virués, y su junta de gobierno toman posesión de sus cargos

DÍA: Martes, 27 de junio de 2023

HORA: 12:00 h. (A las 11:45 h., atención a medios)

LUGAR: Casa de Iberoamérica (C/ Concepción Arenal, s/n)

Para más información: Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (605 603 382)